
Stadtrat Arend erläutert kurz die Vorlage und stellt klar, dass es sich nicht um Klärschlamm im 
eigentlichen Sinn handelt, sondern um die Abwässer von nicht an die zentrale 
Abwasserentsorgung angeschlossenen Grundstücken (Sickergruben). 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage einstimmig zu. 


